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開催の挨拶をする 中瀬　省 組合長

　４月16日、第17回通常総代会が美深町の本所大会議室において開催されました。

　新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、大勢の人が集まる状況を回避するために、総代の皆様には

書面による議決権行使を願い、本人出席１名、書面議決148名と、大幅に規模を縮小し開催されました。

　議長団には下川地区の 中田豪之助氏 が選出され、令和元年度における事業報告及び剰余金処分案をはじめ、

令和２年度の事業計画を含む、提出議案９件、報告事項１件について審議が行われ、全て原案通り可決決定さ

れました。

　冒頭で中瀬組合長は、関係する方々の健康を最大限考慮し、このような形で総代会を開催せざるを得ない状

況に理解を求めたうえで、令和元年度において42,942千円の剰余金を確保できたことについて組合員の方々に感

謝を述べました。

　また、未だ終息の気配を見せない新型コロナウイルスの影響を懸念するも、今後も変わらず組合員、役職員

と共に地域農業の発展とJAの健全経営に取り組むと述べました。

JA 綱領朗唱している役職員 議長　下川地区　中田 豪之助 氏
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北はるか農業協同組合
　代表理事組合長　中　瀬　　　省

第17回JA北はるか通常総代会

　第17回北はるか通常総代会にあたりご挨拶さ
せていただきます。
　令和２年の年明けが穏やかに始まり今年も良
い年となる予感の中、新しい年が始まりました。
　しかし、中国発の新型コロナウイルスが発生、
その猛威は日本を含む近隣諸国にとどまらず、
全世界へと拡散し、４月10日現在、感染者156
万人、死者９万人と報告されています。
　東京を含む７都府県が緊急事態宣言をしまし
た。道内も２月末日の知事による緊急事態宣言
後、感染者の減少となりつつありましたが、第
２波の感染拡大が危惧される状況にあります。
　そのような中での総代会開催の時期となりま
した。北はるか管内で感染者を出さないという
強い思いのもと、今総代会は書面議決での開催
となりました。
　平成15年の合併以降初めての経験でありま
す、しかし万が一に備えての行為でありますこ
とをご理解いただきたいと思います。

　元号が平成から令和に代わり、10月からは消
費税の税率が10％に上がりました。また国際貿
易交渉においてもTPP11、日EU、日米貿易交
渉などが合意、発効した年となりました。
　これらによる関税の引き下げは北海道の農業
生産のみならず、JA北はるかにも大きな影響
を受けることが予想されます。全道、全国の
JAグループが一丸となり次年度以降の農業関
連予算の確保に向け精力的な要請を行い組合員
の生活を守らなければなりません。

　昨年を振り返りますと、融雪も早く春の農作
業は順調に進みましたが強風による被害、干ば
つの影響により小麦類の収量減少がありました
が、農産青果部門に置きましてはほぼ平年並み
の作柄となりました。販売高におきましては計
画を若干下回りますが約22億円であります。
　北はるかの主力であります酪農、畜産部門で
ありますが生乳の増産、肉用牛の取り扱い増と
なり約77億円となりました。合計販売高は過去
最高となり99億４千万円であります。

　当JAの決算につきましては当期剰余金42,942
千円と計画以上の利益を確保できました。
　組合員皆様の各事業のご利用とご協力による
ものと思います。あらためて感謝申し上げます。
　処分案につきましては、出資配当に１％を還
元し残額を「経営基盤強化積立金」「施設拡充積
立金」等に積み立てを行い、組合員資本の拡充
を図るため内部留保をさせていただきたいと思
います。

　新型コロナウイルスの影響は計り知れないも
のがあります。日経新聞紙上には1930年の世界
大恐慌以来の不況になりかねないとの警鐘が出
されています。そのような予測が当たらないこ
とを願いつつ組合員、役職員と共に地域農業の
発展、JAの健全経営に取り組みます。

　今後とも組合員の皆様のご協力と、各系統団
体、各行政のご支援をお願い申し上げ開会にあ
たりましてのご挨拶と致します。
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美  深  本  所

向井　朋博
管理部長
兼内部監査室長

管 理 部

左から

・村田　正弘　管理係
・納　　　恵　管理係
・真鍋　　舞　管理係
・竹本　敏則　管理課長

管 理 課

左から

・山本　　学　内部監査室員
・佐藤　義一　内部監査室員

内部監査室

紹　介
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職　員

丸山　　覚
営農販売部長 営農販売部

後列左から

・清水　直樹　畜産課長
・藤原　　誠　畜産係
・登　　央樹　畜産係
・渡辺　智哉　畜産係長

前列左から

・砂子めぐみ　畜産係
・田中奈々絵　畜産係
・東　　千遥　畜産係

畜 産 課

左から

・工藤　良彦　畜産係
・中村　秀樹　畜産係
・原　　昌洋　畜産係

牧 場
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職員紹介

後列左から

・森　　恭平　営農係長
・鈴木真理子　営農係

前列左から

・柏木由美子　営農係
・丸山　寿幸　営農課長
・北村みちる　営農係

営 農 課

左から

・平田　耕二　担い手対策係
・西野　秀行　担い手対策室長

担い手対策室

後列左から

・奥山　美佳　農産係
・佐藤　能基　農産係
・川東　侑世　農産係
・坂野　恭平　農産係

前列左から

・石谷　智規　農産係長
・上家　琢郎　農産課長
・星賀　俊昭　農産係

農 産 課
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職員紹介

今泉　光一
金融部長

金 融 部

松本　芳則
購買部長兼
燃料整備課長兼燃料係長

購 買 部

後列左から

・高須賀　瞳　金融係
・中瀬　亮太　共済係長
・高橋　政一　金融共済課長
・佐藤　貴優　共済係

前列左から

・南坂　美香　金融係
・長谷川幸恵　金融係長
・大嶋　美那　共済係
・須田　千秋　金融係

金 融 共 済 課

後列左から

・深川　健太　購買係
・丹　　義光　購買係
・丸岡　拓哉　購買係
・佐藤　陽亮　購買課長

前列左から

・田坂みゆき　購買係
・齊藤　由衣　購買係

購 買 課
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職員紹介

後列左から

・小野みゆき　音威子府支所課長
・辻本　美鈴　Aコープ
・佐藤　美紀　Aコープ
・金川久美子　Aコープ

前列左から

・東　　良司　音威子府支所係
・立川きみ子　Aコープ

音威子府支所

左から

・澤田　吉彰　整備係
・伊東　隆志　整備係長
・下込　冬樹　整備係
・田中　優修　整備係
・遠藤　香織　整備係

燃 料 整 備 課

左から

・栗林　高雄　燃料係
・武藤　　望　燃料係
・本多　政一　燃料係
・宮崎　宏美　燃料係
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職員紹介

岡田　博英
支所長

金融共済課

後列左から

・堂前　祐舞　金融係
・奥村佐知子　共済係
・木村　美歩　金融共済係長
・藤原　貴明　金融共済課長

前列左から

・鈴木ゆかり　共済係
・小林　麻美　金融係

下 川 支 所

営農販売課

左から

・佐藤　久美　営農係
・遠藤　良規　営農販売課長
・松永　義幸　営農係長

営 農 係
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購 買 課

左から

・森広　直樹　購買係長
・川崎　忠晴　購買課長
・高橋　修平　購買係

左から

・今泉　浩典　燃料係
・原田　和記　燃料係
・田尾　千春　燃料係

職員紹介

左から

・廣瀬　　匠　農産係
・滝川　　徹　農産係
・高橋　　太　農産係長
・中澤　拓也　農産係
・久原理江子　農産係

農 産 係

左から

・神成　康宏　畜産係
・奥山　貴章　畜産係長
・羽鳥　悠友　畜産係
・前田　千穂　畜産係
・高橋　智也　畜産係

畜 産 係
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職員紹介

中 川 支 所

渡辺　博紀
支所長 金融共済課

営農販売課

後列左から

・卯子澤しおり　金融係
・菊地　真由美　金融係
・久保田はるみ　共済係

前列左から

・古田　晃子　金融共済係長
・黒沢　芳美　金融共済課長

後列左から

・塚本　智章　営農販売課長
・渡辺　明宏　 営農係長

兼販売係長
・吉田　勝博　営農係

前列左から

・佐藤　　優　販売係
・響　孝太朗　営農係
・押川　真弓　営農係
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理事会報告

■決議事項
議案第１号　 第４四半期監事監査報告について
議案第２号　 会計監査人並びに監事による監査

報告書の提出について
議案第３号　 地区別営農懇談会の取り進めにつ

いて
議案第４号　 第17回通常総代会の招集について
議案第５号　 第17回通常総代会の提出議案に

ついて
議案第６号　 決算書類及び部門別損益計算書

の承認について
議案第７号　 令和２年度事業計画について

議案第８号　 令和２年度役員報酬審議会の答
申について

議案第９号　 「リスク評価書」の見直しについて
議案第10号　 就業規則（別表２）の改正について
議案第11号　 利用業務規程の改正について
議案第12号　 令和２年度  余裕金の運用について
議案第13号　 令和２年度  役員賠償責任保険の加

入について
議案第14号　 地区農業委員の団体推薦について
議案第15号　 固定資産の処分（入札）について
議案第16号　 特定組合員の施設投資について
議案第17号　 特定組合員の令和２年営農計画

について

第 2回理事会 ３月23日（月）
5月行事予定

８日（金） 営農集団連絡協議会総会

12日（火） 廃プラスチック回収（下川）
■報告事項
１．各 部からの報告事項について
２． 令和元年度（H31）年間経営定期点検実施報告について
３． 職員の異動について

職員紹介

購 買 課

左から
・田村　裕基　燃料係
・古川　惇也　燃料係
・粟井　孝徳　燃料係

左から

・藤森　厚子　購買係
・立岡　規史　購買係長
・笠森　大地　購買係
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P H O T O R E P O R T

　美深地区で水稲籾まきがスタートいたしました。今年は雪解
けも早く、ハウスのビニール掛けなどの準備作業は順調に進ん
でおります。
　樋口国先さんの水稲作付面積は、昨年度より６ha増やしてお
り23ha程度を予定しております。５月中旬に田植え予定の品種
きたゆきもち・風の子もちを育苗ポットに播種し、順調に作業
が進めば４月下旬に播種作業を終える予定です。本年度も育苗
管理を行い、健苗に仕上げて良質なお米を生産できることを願っ
ております。
　北はるか管内の水稲作付面積は、23戸で、約260ha程を計画し
ております。

水稲籾まき作業開始美 深

美 深

　今年は雪解けが順調に進み、春小麦の播種作業がスタートし
ました。掲載の写真を撮影させて頂いたのは美深町敷島地区の
戸梶さんで４月18日に撮影させて頂いたものです。
　戸梶さんの春まき小麦は6.6haの面積を予定しております。
　順調に作業が進めば４月下旬に播種作業を終える予定です。
　これからの管理作業をしっかり行い、天候にも恵まれること
を祈念しつつ豊作を期待したいところです。
　尚、北はるか管内の小麦作付面積は、春まき小麦は310ha程度、
秋まき小麦は185ha程度を計画しております。

春小麦の播種が始まりました！

　２月５日より上名寄地区と班渓地区の育苗ハウスにてトマト
の育苗が開始され、苗は好天にも恵まれ生育が順調に進み、３
月27日に下川地区の先陣を切り笹岡良昭さんのハウスにて定植
が始まりました。
　今年のフルーツトマトの作付面積は164棟14,700坪で、品種は
りんか409を主体に栽培しており、例年よりも１週間位早い６月
上旬からの出荷開始となる見込みです。
　下川地区の販売計画につきましては174t、219,000千円を計画
しております。新型コロナウイルスの影響が懸念される所では
ありますが、計画達成に向けて有利販売に繋げてまいります。

フルーツトマトの定植作業が開始下 川
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営 農 情 報 上川農業改良普及センター上川北部支所

　継続調査を行っている牧草の適正施肥試験から施肥管理によるチモシー植生割合の増加と強害雑草ハルガヤ
の抑制効果が見られています。更新後経過年数の新しい草地を選定し、まずは手持ちの肥料で試験的に１袋分
程度を増やしてみてはいかがでしょうか。

チモシー植生を守るために施肥管理を再考してみませんか

上川農業改良普及センター上川北部支所人事異動のお知らせ
　北海道の４月１日付け人事異動により、支所長と主査に異動がありました。地域農業振興のために取り組ん
でまいります。よろしくお願いいたします。

※）購入肥料コスト低減対策として、堆きゅう肥の活用やマメ科牧草割合向上があげられます。

お世話になりましたお世話になりましたお世話になりましたお世話になりました
前 支 所 長　 高　松　　　聡  （石狩農業改良普及センター本所へ）

前主査（野菜） 笹　村　直　弥  （網走農業改良普及センター網走支所へ）

ハルガヤ多い

チモシー多い

チモシー多い
ハルガヤ低下

支所長

  石
いしざわ

澤 裕
ひ ろ し

史

（ 　　　　　　　　　　）後志農業改良普及センター
共和町派遣より

主査（野菜）

  伊
い と う

藤 朝
あ さ こ

子

（ 　　　　　　　　　　）上川農業改良普及センター
富良野支所より
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　今年は雪解けも早く春の訪れを告げるように白鳥が畑

や田んぼに見られホワイトアスパラ・ハウスアスパラの

出荷も盛んになってきました。

　農作業の開始時期となりましたが、作業中の事故、コ

ロナウイルス対策もしっかりされ、実りの秋にむけて一

致団結で頑張っていきましょう。 （M・S）

令和 2 年 4月20日現在
※（　　）前月比

地 区 名 正組合員数 准組合員数
美深・音威子府 （±0名） 269名（±0名） 592名
下川支所 （－1名） 148名（＋1名） 201名
中川支所 （－1名） 97名（＋2名） 197名

合 計
（－2名） 514名（＋3名） 990名

1,504名

編集後記編集後記組合員の異動組合員の異動

警 察 よ り
１　生活経済事犯被害の未然防止対策の推進
　安全・安心で豊かに暮らすことができる社会の実現
　悪質商法の被害にあわないためのポイント
　「悪質業者は、う・そ・つ・き！」
　　【う】うまい話を信用しない！
　　　～うまい話、絶対にもうかる話には、必ず大きな落とし穴…～
　　【そ】そうだんする！
　　　～ひとりで判断せず、家族・知人・相談機関に相談を～
　　【つ】つられて返事をしない！すぐに契約しない！
　　　～悪質業者は、言葉巧みにすぐ契約するように迫ってきます～
　　【き】きっぱり！はっきり！断る！
　　　～あいまいな返事をせず、キッパリ！ ハッキリ！ 断る！～

２　自転車の安全利用の促進
　危ないよ　イヤホン　スマホで　うわの空
　自転車に乗るときは、交通ルールやマナーを守り交通事故に気をつけましょう。
　⑴自転車安全利用五則を守りましょう
　　①自転車は、車道が原則、歩道は例外
　　②車道は左側を通行
　　③歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
　　④安全ルールを守る
　　　○飲酒運転・二人乗り・並進の禁止
　　　○夜間はライトを点灯
　　　○交差点での信号遵守と一時停止・安全確認
　　⑤子供はヘルメットを着用
　⑵自転車に乗るときの心得
　　○使用する自転車は、あらかじめ必要な点検や整備をするようにしましょう。
　　○二人乗りをしてはいけません。ただし、幼児用の座席に幼児を乗せているときは別です。
　　○運転の妨げや不安定となる危険な荷物の積み方はやめましょう。
　　○携帯電話を使用したり、傘を差す、物を担ぐ等の行為による片手での運転はいけません。
　　○ イヤホンやヘッドホンを使用して、周囲の音が十分聞こえないような状態での運転はいけません。

ただし、難聴者が補聴器を使用する場合などは別です。
　⑶知っていますか？北海道自転車条例！
　　○ 自転車に乗るときは、子供はもちろん大人も乗車用ヘルメットをかぶり、夜間は自転車の側面に反

射器材をつけるようにしましょう。
　　○ 万が一に備えて、自転車損害賠償保険等に加入するようにしましょう。
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